



暖かくて柔らかい日ざしが差し込むようになり、園庭の木や花たちも風に合わせ嬉しそうに揺れ、春の訪れを少しずつ感じます。子ども達は、暖かさにつられ外に出ては友達を誘って楽しそうに同じ遊びを楽しんだり、大きいクラスの子たちと関わり積極的に遊んだりする姿が見られます。

早いもので、ひよこ組での生活も残り1か月となりました。日々の生活を通し、子ども達一人ひとりの「できた!」「できるようになった!」を間近で見守り、保護者の方々と成長を喜び合うことができ嬉しかったです。自信を持って色んなことに取り組もうとする姿に私たちも勇気づけられました。残り少ない日々も、保育士やお友達とたくさん遊んで、より充実した生活を送れるように寄り添っていきたいと思います。



○じゅんぼんこ・じゅんぼんこ

体を動かすことが大好きな子ども達。先日、お部屋の中に一本橋を作り、サーキット遊びを楽しみました。スタート位置からぐる〜っと、どのように進んでいくのか見本を保育士がやって見せると、目を輝かせてじっと見つめる子ども達。保育士が見守る中、サーキットが始まると順序をきちんと理解し「じゅんぼんこよー!」と言いながら上手に並んで、一本橋を楽しむ姿が見られました。押し合うことなく、前の子との距離をある程度保ち、並ぶ姿があったりお山の上では前の子が進むのを待ったりする場面が見られ、成長を感じた瞬間がたくさんありましたよ。



○1年間、ありがとうございました!

朝涙して登園していた子も、離れ難かった子も、今では笑顔で「いってらっしゃい」のタッチをしてお部屋に入って来てくれます!色んな遊び・色んな場所・色んな人とたくさんふれあい、関わってきたことで子ども達一人ひとりが安心してのびのび過ごすことができたと思います。至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで子ども達はすくすく成長することができました。心より感謝しております。

